

NACHFOLGE DER GESCHÄFTSFÜHRUNG VON SPITEX NIDWALDEN GEREGET

Der Vorstand von Spitex Nidwalden hat Esther Christen per 1. Juli 2023 zur neuen Geschäftsführerin gewählt. Walter Wyrsch wird zu diesem Zeitpunkt nach zehn Jahren erfolgreicher Tätigkeit als Geschäftsführer in Pension gehen.

Esther Christen ist seit 2014 als Leitung Pflege bei Spitex Nidwalden tätig und mit den Verhältnissen im Betrieb und Kanton bestens vertraut. Sie stammt aus Stans und lebt heute in Hergiswil. Ihre Führungsausbildung hat sie an der Berner Fachhochschule absolviert und weiss langjährige Erfahrung im Spitex-Bereich auf.

Mit der internen Besetzung der Geschäftsführung setzt Spitex Nidwalden auf maximale Kontinuität.

Spitex Nidwalden ist unter der Leitung von Walter Wyrsch 2013 stark gewach-

sen und hat sich bedeutend entwickelt. Sie garantiert heute eine fachlich hochstehende Pflege und Betreuung zu Hause und ist in der Zusammenarbeit ein verlässlicher Partner. Die Zukunft ist weiterhin durch die demografische Entwicklung geprägt und einer angespannten Situation auf dem Personalmarkt unterworfen. Spitex Nidwalden beschäftigt 170 Mitarbeitende in 110 Vollzeitstellen und betreut über 1'000 Personen zu Hause.

Pressdienst



Esther Christen wird am 1. Juli 2023 die Geschäftsführung von Spitex Nidwalden übernehmen.



Überall für alle

SPITEX
Nidwalden